



Consulado General del  
Perú en Estocolmo

**Comunicado No. 40:  
Día del Peruano en el Exterior**

**Estimados compatriotas,**

Este Consulado General desea unirse a las felicitaciones que el Ministerio de Relaciones Exteriores del Perú realiza cada 18 de octubre, a los peruanos residentes en otros países, en nuestro caso, muy especialmente a todos nuestros connacionales en Suecia, Dinamarca, Noruega e Islandia.

A todos ustedes, les enviamos nuestro más cálido saludo y deseos de una prospera estancia en sus nuevos países de residencia.

Atentamente,

Lourdes Hilbck de Arróspide.

Estocolmo, 18 de octubre de 2011